

Regierungsratsbeschluss

vom 14. August 2012

Nr. 2012/1677

Organisation Web

1. Erwägungen

Die Website des Kantons Solothurn (www.so.ch) liegt heute vollständig in der Verantwortung des AIO. Dies entspricht jedoch nicht der Aufteilung zwischen Leistungsbezüger und Leistungserbringer. Die organisatorischen Rahmenbedingungen für eine konzeptionelle Weiterentwicklung und effiziente Nutzung fehlen.

Das Konzept sieht deshalb folgende organisatorischen Anpassungen vor:

- Trennung der Verantwortlichkeiten zwischen Leistungsbezüger (Staatskanzlei und Verwaltung) und Leistungserbringer (AIO).
- Unterscheidung zwischen technischen, konzeptionellen und inhaltlichen Aufgaben, Verantwortungen und Kompetenzen.
- Schaffung einer Fachstelle Web mit Übernahme der Fachverantwortung über die Website (Besetzung durch bestehende Ressourcen der Stabsstelle E-Government, Staatskanzlei).
- Schaffung einer Fachgruppe Web für die konzeptionelle Weiterentwicklung der Website.
- Schaffung einer Usergroup Web für den Wissens- und Erfahrungsaustausch der Anwender.

Die Reorganisation wird durch die Stabsstelle E-Government im Herbst 2012 umgesetzt.

2. Beschluss

- 2.1 Die Organisation Web wird gem. Konzept vom 3. Juli 2012 beschlossen.
- 2.2 Die Fachstelle Web wird ad interim durch die Stabsstelle E-Government (Beat Wyler) besetzt.
- 2.3 Die Fachstelle Web wird mit der Umsetzung der Reorganisation beauftragt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Organisation Web

Verteiler

Regierungsrat (6)
Departemente (5)
Staatskanzlei (8)
Amt für Informatik
IGV-Vertreter (7)